

En souvenir de la dernière sortie de

Pierrot CHATELARD

Mercredi 22 septembre, un beau soleil automnal a incité une douzaine de membres du groupe 2 du V.T.R.P à effectuer une sortie dans le nord du Vercors pour gravir au dessus de Saint Pierre-de-Chérennes, la difficile ascension du Faz.,

Avant de poursuivre le parcours par le village de Presles et la vertigineuse descente au dessus des gorges de la Bourne, une photo fut prise au sommet pour immortaliser cette sortie agréable et solidaire, qui fut malheureusement la dernière effectuée par Pierrot CHATELARD.



Pierrot CHATELARD 2ème à gauche sur la photo prise au sommet du Faz

En effet, il fut mortellement blessé le lendemain par un chariot élévateur dans le hangar d'un élevage de volailles.

Sa brutale disparition à l'âge de 64 ans a été douloureusement ressentie par la grande famille du V.T.R.P à laquelle Pierrot appartenait depuis de nombreuses années et dont il était devenu une des chevilles ouvrières.

Ainsi, il était un des capitaines de route du groupe 2 lors des sorties de semaine et les parcours qu'il organisait étaient toujours très appréciés.

Par ailleurs, dès la fin de sa vie professionnelle, il était devenu un bénévole indéfectible à chaque manifestation organisée par le V.T.R.P , et il était membre de son comité directeur depuis 2019.

Disparu prématurément le 23 septembre 2021, Pierrot CHATELARD laissera le souvenir d'un coéquipier particulièrement attachant par son dévouement et son esprit d'équipe, vertus qu'il avait notamment développées lorsqu'il était rugbyman au Racing Club Romanais Péageois.

Sans nul doute, chaque membre du club aura une pensée particulière pour lui lors d'un passage au Faz .